

きらきらり

足立区立六月中学校

第2学年

令和2年6月26日発行

No. 13

専門委員会スタート

6月25日(木)専門委員会が行われました。責任ある委員に多くの方が立候補する姿が各クラスで見られ、話し合いや投票で決定していきました。所信表明を行い、クラスで承認をされた委員全員に今後の活躍を期待しています。

第2学年学級委員会では、とても活発な雰囲気の中で様々な意見が出ました。今年もやる気あるリーダー達が集合しました。5クラスから4クラスとなり、その責任の重さも語っていました。学年をどうよくしていきたいか、「学校の心臓」として何をしなければならぬのか、真剣に考えた結果が議案書に載ります。本日、学級委員会より2年生へのお願いが報告されたと思います。正しい行動を思いやりの気持ちをもって行えるよう一人一人の意識を高めていきましょう。

学級委員会を終えたメンバーは自分達の成長を自覚し、認められ、新たな決意のもとで下校していきました。その姿を見て、とても嬉しく感じました。

令和2年度 前期専門委員会

☆委員長 ★副委員長 ○書記

	1組	2組	3組	4組
生徒会本部		中島 聖菜 (副会長)	岩元 真優 (書記)	小林 一角 (会計)
学級	森岡 智弘 富田 結愛	山澤 剛瑠 草間 花衣	☆ベナブェント ジョン ★山代 小柚	山崎 亮也 ○山崎 優希乃
生活	後藤 隼人 原 悠仁 石郷岡 友里 吉山 結香	栗原 雅 山崎 颯太 川野 朔実 林 泉希	江澤 航海 福下 実咲 大野 明咲 三宅 楓音	基 柊人 富田 俊亮 桐生 菜奈 吉田 美桜
保健	★高橋 育和 門脇 汐音	田中 聖也 高橋 杏奈	富澤 稜我 西本 桜	長坂 柚稀 ○岩瀬 有咲
図書	武井 優河 ★椛山 紗希	金子 翔伍 ○山本 泰里	田村 隆貴 磯貝 春希	磯山 律希 北川 みゆ
美化	栗原 兼臣 荒井 結羽	○岸本 俐玖 熊田 妃夏	★片村 慎吾 早川 葵	直井 敬志 伊藤 凜
給食	長田 太陽 高橋 凜	橋本 洸太 熊井 乃菜	峰岸 悠斗 田中 彩純	長谷川 琉輝 小山 華麗
放送	加藤 遼馬 千葉 華音	井上 陽翔 菊池 姫乃	福田 龍成 麦島 珠莉奈	青木 泰雅 須田 怜花

「2年生になって」の作文③

「2年生になって」

4組 杉本 愛海

私が2年生になって頑張りたいことは、3つあります。1つめは勉強です。コロナウイルスの影響でだいぶ遅れています。もともと苦手な勉強に対し、遅れをどう取り戻そうかと、やは

り難しいです。だから授業は理解できなかつたら終わった後に聞いたり、特に数学は先生に聞いたり、親に聞いたり、友達に聞いたり、自分なりの工夫をしようと思います。

2つめは家庭学習とやりとり帳です。この2つは3年間必ず完璧にすると決めています。1年の頃は家庭学習もやりとり帳も毎日出し、内容のことでたくさん褒められました。2年生でも家庭学習年間パーフェクト、やりとり帳は5行すべて書く、毎日出す、良い内容にする、これらを目指して頑張りたいです。

3つめは、部活動です。2年生になって、だんだん厳しくなっていきます。3年生が引退すると、自分たちの代に変わります。後輩も入ってきます。自分の目標は、頼られる先輩、後輩の手本になれる先輩、自分たちでメダルを取ることです。私達の先輩はテニスのルール、技術面、礼儀、細かいところまでたくさん教えてくれました。だから自分も後輩からたくさん頼られて、プレー、礼儀のお手本になれるようにしたいです。そして、先輩たちはたくさんの成績を残してきました。私は団体戦でしかメダルをもらったことがないし、それは先輩のおかげで取れたメダルでした。だから、自分達の代になったら、自分達の実力でメダルを取りたいです。私たちはまだ成績を残せていません。だから練習も試合も頑張って、「やっぱり六月中は強いな」って思ってもらえるように頑張りたいです。

「2年生になって」

4組 吉田 美桜

新型コロナウイルスにより、学校に通う期間が短くなってしまいましたが、それをふまえて、私には目標があります。まず1つ目に昨年度に英語検定4級、漢字検定3級をとりました。今年、検定が開催されるのかは分かりませんが、もし開催されるなら英検3級、英検準2級を取りたいと思っています。そのため勉強も不足なく、しっかりと行いたいです。とくに、英検は3級からスピーキングの面接があります。習い事での成果、個人での英文の音読などもして、3年生での受験で活かせるようにしたいと思っています。

次にテストです。私は4回目のテストで前回よりも順位が上がり、総合的には満足できました。しかし、一つ心残りなのは国語、数学で80点を達成することができませんでした。また5教科と比べると、9教科では少し順位が下がってしまいました。苦手な教科の勉強を怠ったのが原因だと思いました。しっかり反省し、今後に活かし、順位を下げないようにしたいです。そして、私は2年生になった実感がまだありませんが、新入生も六月中の生徒となり、先輩や後輩もいてしっかり新入生の手本になれるよう、そして先輩たちに負けなくらいに礼儀、勉強、行事全てで満足のいくものにしたいと思っています。自ら満足のいくものを作り上げ、「2年生になった」ということを自覚できるようにしたいです。

受験までは残り1年半ほどしかありません。その短い期間で苦手なことも得意なことも挑戦してしっかりと身につけたいと思います。そして志望校のこともしっかり考え、未来、将来のことについて考えていきたいと思っています。2年生の期間は短いですが環境になじみ、目標を達成し、有言実行したいです。有言実行を一つずつ積み重ね、自分自身を成長させ、今年を有意義に過ごしたいと思っています。

来週の予定

6月29日(月)：生徒会朝礼(放送)

①身体計測(身長・体重) ジャージ登校

④3・4組視力検査 眼鏡持参

⑥区学力調査・国語

放課後補充業室・数学

6月30日(火)：②1・2組視力検査 眼鏡持参

放課後補充教室・数学

7月2日(木)：⑥区学力調査・数学

放課後補充教室・数学

7月3日(金)：放課後補充教室・数学

